

ABSTRAK

Elisabet Elsa Damayanti. Pengaruh Laporan Arus Kas Terhadap Kinerja Keuangan pada Industri Telekomunikasi dan Perhotelan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2007-2015(dibimbing oleh Ibu Rilla Gantino)

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh laporan arus kas terhadap kinerja keuangan pada Industri Telekomunikasi dan Perhotelan yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2007-2015. Laporan arus kas terdiri dari Aktivitas Operasi, Aktivitas Investasi, dan Aktivitas Pendanaan yang merupakan salah satu alternatif sebagai bahan pertimbangan dalam pengambilan keputusan untuk mengukur efektivitas kinerja keuangan perusahaan yang diukur dengan *Return on Assets*

Metode pengambilan sampel yang digunakan adalah purposive sampling. Jumlah sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah 4 perusahaan sub-sektor telekomunikasi dan 11 perusahaan sub-sektor perhotelan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dari total populasi 6 perusahaan sub-sektor telekomunikasi dan 21 perusahaan dari sub-sektor perhotelan. Jenis data adalah data sekunder yang bersumber dari laporan keuangan dan laporan tahunan. Metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linear berganda.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara simultan, arus kas operasi, arus kas investasi dan arus kas pendanaan berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan pada industri telekomunikasi dan perhotelan. Secara parsial, pada industri telekomunikasi hanya arus kas operasi yang berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan, sedangkan arus kas investasi dan arus kas pendanaan berpengaruh namun tidak signifikan terhadap kinerja keuangan. Pada industri perhotelan terdapat dua variabel yang berpengaruh signifikan terhadap kinerja keuangan yaitu arus kas operasi dan arus kas investasi, sedangkan arus kas pendanaan berpengaruh namun tidak signifikan terhadap kinerja keuangan industri perhotelan.

Kata kunci: Arus Kas Operasi, Arus Kas Investasi, Arus Kas Pendanaan, Kinerja Keuangan.